



## LES MOUTONS D'OUESSANT

Au retour des vacances de février, trois brebis d'ouessant sont arrivées dans l'éco-pâturage installé par la commune de Javené, le long de la voie verte. La classe de GS-CP a pu rencontrer les personnes responsables des moutons qui leur ont transmis plein d'informations : ce qu'ils mangeaient, comment ils digéraient leurs aliments, leur prédateurs, pourquoi l'homme l'a domestiqué...



## LE BANC DE L'AMITIE

*Je décris le banc de l'amitié  
Le banc de l'amitié a été imaginé par  
Stygarthe et Juliette. Il permet de savoir si  
quelqu'un est tout seul, car quand un  
élève est assis dessus, ça veut dire qu'il  
est seul. Le principe, c'est que quelqu'un  
viennne lui proposer de jouer avec lui.  
Plusieurs personnes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2  
ont dessiné ou colorié dessus. Il est très  
beau et très bien imaginé.*

Texte d'Alice

## AU BAL MASQUE

Le vendredi 23 février, tous les enfants se sont déguisés pour fêter ensemble le carnaval. Ils se sont rendus à la salle des fêtes pour danser, chanter et montrer leurs déguisements. Ils ont partagé les crêpes gentiment préparées par les parents et se sont promenés dans Javené avant de rentrer à l'école.



## PLOUF DANS L'EAU !!

Pendant le premier trimestre, les élèves de GS, CP, CE1, CE2 et CM1 vont à la piscine de Fougères. Ils apprennent à être à l'aise dans l'eau et à acquérir les premiers gestes de nage.



## ALIMENTATION SYN-PATHIQUE

Les GS, CE2 et CM ont accueilli dans leur classe, des élèves infirmières ou médecin pour parler d'alimentation. Questions pour un champignons, atelier dessin, boîte à mystère, 3 ateliers pour découvrir les aliments bons pour la santé.



## LE MARCHE DES CONNAISSANCES

les classes de GS-CP et CE2-CM1 se sont retrouvées pour un marché de connaissances. les élèves avaient préparé des jeux, des activités qu'ils connaissaient et qu'ils souhaitaient apprendre à leurs camarades. Ainsi, toute une matinée, ils ont, à tour de rôle, transmis leurs savoirs et appris grâce à leurs pairs à fabriquer un scoubidou, jouer au Skyjo, réaliser un tour de magie, dessiner des rosaces

## L'ECOLE OUVRE SES PORTES



## LE PETIT BONHOMME DE PAIN D'ÉPICE

Les élèves de MS-GS et CP ont découvert et étudié le conte du Petit Bonhomme de Pain d'épice.

Pour le faire vivre et pouvoir le raconter à leur manière, ils ont peint une fresque et créé des marottes. Ils se sont entraînés à faire parler et à déplacer les personnages au fur et à mesure de l'histoire. Ils peuvent maintenant vous la raconter tout seul !



## CLASSE DE MER

Du 2 au 4 avril, les élèves de GS - CP et CE1 sont partis en classe de mer. Installés à Paimpol, ils ont découvert les paysages de bord de mer. Ils ont pris le bateau pour se rendre sur l'île de Bréhat où ils devaient retrouver le trésor perdu d'un corsaire et de son moussaillon. Ils ont profité de la marée basse pour faire de la pêche à pied et découvrir les mollusques, les crustacés que l'on trouve sur les plages bretonnes. Au centre d'hébergement, ils ont également appris quelques danses bretonnes.

